

# みっちゃんの日記 (2004) 10月



みっちゃんの日記 9月



10/31	日		<p>○アメリカ軍基地の住宅の真ん中を高速道路が走り、広々とした芝生の庭がある住宅は、日本政府が思いやり予算で立てたもの。家賃もただ、光熱費も8割は日本が肩代わりというガイドさんの説明に車内から、新潟の住宅を建てろという声が上がりました。 ○世界遺産の首里城を見学して、奈良に帰ってきました。</p>	
10/30	土		<p>気心の知れた仲間との旅行はリフレッシュします。 ○海洋博の跡地の水族館が最高でした。 ○琉球村では、沖縄民謡の踊りを教えてもらいました。教えてくれた8歳のおばアが、ほめてくれました。</p>	
10/29	金		<p>今日までの視察の予定でしたが、朝から馬見丘陵公園の池部駅に通じる通路の完成式が行なわれるため、昨日一足早く帰ってきました。 ○朝から開通式に参加。「緑のエントランスなごみの道」と命名されました。知事がいつになくこやかでした。 ○午後から沖縄旅行に参加。8月の終わりに行く予定だったのが事情により変更。到着したら夜でした。</p>	<p>玉子焼き。辛子明太子、しゅうまい、きゅうりとちくわのきゅうり詰め、わかめときゅうりじやこの酢の物</p>
10/28	木		<p>○シンクロトロン光研究センター。基本的な研究開発、県がやるべきことではなく国がすべき事ではないかと思った。 ○福岡バイオインキュベーションセンターは今年できたばかり。情報や、光技術開発で最先端技術を研究する場所を公的資金を投入して行っている。 産、官、学、が一緒にというのが、当たり前のように言われていた。学問の自由という点で、それでいいのかと疑問を感じた。 先端技術が一歩間違えると軍需産業にもなりかねない危険性を感じる。しかし視察してみて、福岡や久留米が、今までの耕や、ゴムから、次世代に主力となる産業に、情報、バイオなど新たな分野を勧めするために、企業、大学、行政が一体となって行なっている。しかも今、後アジアを見つめ中国との交流などで展開を考えているのは学ぶことが多かった</p>	<p>シンクロトロン光研究センター</p>
10/27	水		<p>○経済労働委員会県外視察、福岡ソフトリサーチパーク、ロボスクエア見学。 134億円という金額は万葉ミュージアムと同じ金額、情報産業を集積し、地元企業を育成、研究開発の場所を提供。6500人が、就労し、600億円の経済効果とか----- 子供達にもものづくりの想像力を養い、科学や、物理に、ロボット作りを通じて興味を持たせようと教室を開いているのは感心した。 いろいろなロボットに市民が直接触れ合える場所が、ショッピングセンターの中にあり、そのいったいはロボットが道路を歩いてもいいという経済特区になっているとの事、ここは、なかなか面白かった。</p>	<p>ソフトリサーチパーク</p>



ロボスクウェア 人を見分けて話しかけに反応します

10/26 火



○20億問題で自宅をとられた方が、本日愛知で告発を行ったとの事。  
 新たな局面を迎える。  
 ○地震と、水害支援で、日本共産党奈良県委員会が、救援物資を送るとの連絡有。  
 小銭入れの箱を持って両替に郵便局に行く。  
 郵便局で両替してもらえない事が分かる。銀行で機械で両替しようと思ったら、札を替えるのはできるが効果の場合は有料カードが必要との事で窓口でやっと両替してもらった。17,730円なり。  
 現地で不足していると連絡のあった、カップめん、水、カイロを買込んで地区委員会に届ける。  
 ○夕方5時から、王寺駅で救援募金の呼びかけ宣伝、王寺、河合、上牧の議員と行う。1時間で27,970円が集まる。  
 中学生や高校生が、財布からおこづかいを出して入れてくれる。わざわざ戻ってきてカンパをしてくれる方もいる。みんなの関心が高い。避難している方々が10万人  
 ○葛城市長選、知人に電話依頼。いい人が出ていると近所で話していたところと支持を約束してくれる。  
 ○相談4件。土地問題、年金。ゴルフ場跡地、教育  
 ○明日から県外視察。日記は帰ってから、報告します



プチトマト玉子焼き、鳥のから揚げ、しし唐とじゃこの甘辛、ウインナと野菜の炒め物、キャベツとりんごのサラダ

10/25 月



○葛城市長選挙支援。市内全域宣伝。  
 住民の方がいろいろ声を掛けてくれる。新庄は町議会選挙も無投票だったため選挙への関心が高い。なら新聞は有力3つ巴と報道。私の告示日の挨拶「隠し事のない葛城市を」というのを掲載している。なかなか面白い選挙である  
 ○上牧町自治体キャラバン参加、財政が厳しい中で、町おこしとして赤えんどうを普及したり、シルバーで作っているサツマイモ農園に園児が芋ほりに行き交流しているなど。  
 第3小学校の学童について、先日視察した内容で要望する。町としても検討課題との事をお願いする。  
 ○夕方スーパーで買い物野菜の高いのにびっくり。  
 ○今日は、はるちゃんが、近代付属病院で、心臓の検査をうけ、大丈夫といわれたとの事。ほっとする。  
 1ヶ月検診で心臓に雑音があるといわれ、近代に受診。半年様子を見てとの事で今日となった。娘は、子供は健康という事だけでどんなに親孝行かとしみじみ。良かったねと春ちゃんを抱き上げると、こちらのうれしさが伝わったのかキャ、キャと大喜び。  
 それにしても新潟の地震、赤ちゃんのミルクオムツがないと聞くと何かしてあげたいと思う。  
 ○夜は、会議  
 ○生活保護の相談

お休みです

10/24 日



○葛城市長選挙松本光茂候補の出発式に参加。あいさつをしました。年金暮らしの方も、母子家庭の方も、業者のかたも、青年も、障害者の方も、皆、松本候補に期待しています。

バザーのおでんとおにぎりを頂きました。おでんは味がしみこん

		<p>今日の青空のような住民が主人公の明るい葛城市となるようがんばりましょう。</p> <p>○第2回健康ふれあいフェスタが葛城北民主商工会でひらかれ参加。ゆず味噌田楽、大豆のボン菓子おいしかったです。</p> <p>体力測定、健康チェックも年相応まずまずです。</p> <p>○環境フェスティバル参加。バザーでお買い物。</p> <p>○生活相談一件、生活保護について。暮らしが大変です。</p> <p>○デジカメが動かなくなり、お店に修理をお願いすると、12000円は最低でも掛かりますから買ったほうがいいですよといわれ、仕方なく新しいものを買いました。今使っているくらいのでいいですと見せたら、どの機種もそれよりは鮮明に写ますといわれてショック。</p> <p>今から説明を読んで使えるようになったら又写真をお見せします。</p>	<p>でおいしかったです</p>
10/23	土 	<p>○4時におきて憲法学集会の資料作成。</p> <p>○パソコンの修理を依頼。すぐしていただき大助かりです。</p> <p>○高田市の新日本婦人の会憲法学集会。</p> <p>新しい憲法の話(文部省が中学の副読本として戦後作成したもの)を読み合わせる。知る事知らせる事の大切さを確認する。</p> <p>○午後は、女性センターで乳幼児医療費の無料化を求める会の学習</p> <p>会。奈良市長が来年度就学前間での無料化を表明したとの事。各地の運動の様子が報告される。県の状況を報告する。</p> <p>○現場のソーシャルワーカーより、年金や、生保の相談。</p> <p>○新潟地震の報道が入る、被害が広がっている様子。心配</p>	<p>おやすみです。</p>
10/22	金 	<p>○パソコントラブルで1日遅れとなりました</p> <p>○王寺駅早朝宣伝</p> <p>○年金者組合の方が県にたいして介護保険の不服申し立てに対する対応が、納得できないと申し入れ。同席する。</p> <p>○産廃に関する相談3件</p> <p>○寺前議員と広陵町内周り</p>	<p>娘が作ってくれました</p> <p>玉子焼き、肉団子、ほうれん草とシメジの炒め物</p> <p>トマト、おでん</p>
10/21	木 	<p>○午前中は北葛便り「こんにちは今井光子」ですの原稿作り。</p> <p>○午後から上牧の石丸議員と地域周り。憲法まもれの署名。留守が多い。小泉総理に怒り心頭の方に出会う。</p> <p>○上牧高校訪問。これまで1年生がボランティアで、幼稚園や、シセツと交流していたが、統廃合で新一年生がいなくて規模は縮小されているが交流を続けているとの事。</p> <p>○上牧第3小学校の学童ホームを、訪問。5年目。当初は10人ほどで教室もゆったりしていたが、今は、41人、今日は27人との事だったが、芋の子を洗うような状況。ローカーも不足しており本棚のラックをロッカー代わりにしているとの事。体調の悪い子を休ませるスペースもない。学童は子供の大事な施設なのに施設基準がなく大変である</p> <p>○台風23号の被害が、深刻。死者がどんどん増えていく。温暖化で亜熱帯に日本が変わってきている。日本は海に囲まれた島国である事を忘れてはならない。</p> <p>○相談を受けた方からお礼の手紙が届きました。「どれほどうれし 思っているか心を割ってお見せする事ができればと思うほどです。」 私もうれしくなりました。</p>	 <p>玉子焼き、から揚げ しゅうまい、おかかこ んにやく、かきあげ (ご ぼう、人参、インゲ ン、 サツマイモ)ほうれん 草 のバターいため、プチ トマト、黒豆のえだま め</p>
<a href="#">ページトップへ</a>			
10/20	水 	<p>○今日は台風のため予定が変更となる、9時半、河合町役場で自治体キャラバン。予算がないことが伝わってくる。市町村合併では、住民投票はしないという。議会制民主主義であり。代表者である議会で</p>	<p>玉子焼き、焼き魚さ け、キャベツとりんご のサラダ、きゅうりと わかめとみょうがの酢 の</p>

		<p>決めるとの事。でも統一地方選挙のとき合併問題で全候補者が態度表明していたわけでもなかったのにおかしいと思う。 給食の食中毒問題以後、原因のパンの業者が、500円の図書券3枚をお詫びに配ったとの事。業者が役場に持ってきたので、学校に渡し たとの事。原因と対策を明確にする事が第1であるべき。 ○早瀬さとこ展、を天理まで見に行く。18歳のピュアなところが伝わる、詩の数々。たくさんの人に見て欲しい。明日まで道友社ギャラリー ○はるちゃんを、保育所までお迎えに行く。いつもより早いお迎えに手足をバタバタさせてうれしそうだった</p>	<p>物、かまぼこ、とり手羽の照りやき、こいものゆず味噌</p> 
10/19	火	<p>○葛城市長選挙の応援、明るい会の車で宣伝。雨の中でも車を止めて声をかけてくれるなどまずまずの反応。 生活相談。土地の件が少し前進。 ○なら民意連新聞の原稿締め切りを忘れていて催促される大急ぎで原稿を送る。 ○奈良県がbseの全頭検査を継続することになり赤旗に原稿を送る ○3時から広陵町自治体キャラバンに参加、乳幼児医療、国保、学校給食など懇談 ○北民主商工会より、生活相談あり、訪問。小規模開発の建売、前の道路が業者の名義のままです倒産建て替えも売事も出来ず、入居者が高齢になって困っているとの事 ○王寺民報の原稿送る ○相談2件 ○夫が知人のカラオケの先生に頼まれて作った詩に、作曲家の池田八声先生が、曲をつけてくれたデモテープが届く。何度も聞かされているとなじんできると不思議</p>	 <p>ハム入り玉子 サラダ、焼きコロッケ 焼き魚 金平ゴボウ 酢だち</p>
10/18	月	<p>○朝から近所の花屋さんに行く、息子さんが後をついでくれる事になったとの事。最近なんとなくおしゃれな感じになってきたと感じていたのはそのためだったと納得 ○県議団会議9月議会のまとめ ○軍事費削って暮らし福祉の充実をの昼休み集会、デモにさんか。外国人観光客が珍しそうに写真を撮っていた。</p>  <p>○吉野山ゴルフ場跡地問題、新たに申請が出ているとの情報有調査。 ○憲法学習会23日に講師依頼を受けているので準備 ○20億の事務局会議</p>	 <p>玉子焼き ホタテ貝柱とブロッコリーのバターいため ちくわのきゅうり詰め 白菜と油あげのお浸し 煮豚 りんご、かき</p>
10/17	日	<p>○王寺町健民グラウンドにて、北葛城郡壮年ソフトボール大会、ママさんソフトボール大会が開かれる。開会式に参加。葛城市、からも参加があった。 ○葛城市長選挙の松本光茂予定候補の事務所に激励に行く。新庄から2名、当麻から松本氏と三つ巴。面白くなりそうな予感。 それにしても市長がいなくても住民がいれば市になるという事を今回の当麻、新庄の両町合併で学んだ。地方自治はやはり住民が主人公という事 ○午後からグリーンパレスでごみ問題を考える学習会。広陵町、ご</p>	 <p>次女がサツマイモの餡のお饅頭を、むこうのお母さんに教わって、作ったと手土産に持ってきました。びっくりです。</p>

		<p>み 問題町民ネットワーク主催に参加。生ごみの処理について水口町の話を聞く。町ぐるみで取り組んだ実践大変いい勉強になった。高田の歌声喫茶も誘っていただいたがいけなくて残念。 ○はるちゃんが元気になって良かった今夜は自然薯を頂いたので、さばの味噌汁で混ぜて、芋汁を作りました。昔祖父が良く作ってくれたものです</p>	
10/16	土 	<p>○食と農のフェスティバルに参加。なら競輪場9時半のオープニングに間に合うように8時過ぎに家を出る。経済労働委員ということで壇上で紹介してもらう。会場で各地の物産のお買い物。 ○1時から川上村の塩谷議員のお父さんの葬式に参列。何度か行った事はあったが遠かった。88歳。生前どんなにすばらしい人だったかを紹介された。畑をすればすばらしい野菜、魚釣りも名人、カラオケは人を陶醉させなど。山の頂上まであとわずかというところで、すばらしい景色を見ながら厳しい自然の中で生き抜いてこられた人生に思いを寄せて読経をきいていた。裏山の大きな木が悲しんでいるように見えた。家についてあーくたびれた。途中でだんじり3台見かけた。 来客有 ○はるちゃんが、熱を出した、ミルクは飲んでるので大丈夫と思うが心配</p>	<p>田中、今井、山村</p>  <p>今日はめはりすしと、黒豆茶をフェスタで買っていただきました。黒豆茶はお勧めです</p>
10/15	金 	<p>○檀原の道路調査、車道、と歩道、水路際のところまで15センチも3段階に下がっている。バスの止まるところの分歩道が狭く自転車、ベビーカーが通ると、たっているところがなく少し外れたところでたっている。バスが来ると急ぎ溝に落ちた人もいる桜井土木に要望、</p>  <p>○療養型病床調査 ○sちゃんのお母さんから個展を開く事になったと連絡有。 ○決算委員会最終日。田中議員の討論を県庁に聞きに行く ○夜は憲法を考える学習会の司会。佐藤弁護士、芝房次さんの話。 今、草の根の力で憲法を守る事が必要 ○水俣病裁判で住民勝利。本当に良かった。昨年厚生委員会の視察で水俣病資料館に行ったときの事を思い出す</p>	 <p>かぼちゃのチーズグラタン。 から揚げ てんぷらインゲンの煮物、 酢豚、 トマト おにぎり</p>
10/14	木 	<p>○午前中は会議 ○午後から県庁に。土地の件で生活相談有 ○療養型病床を探して欲しいとの相談 ○檀原の竹森議員より169号のスーパー前の道路調査を依頼される 明日現場調査を桜井土木と確認 ○福本設計の会長来室。昔吉野工業高校で田中美智子議員のお父さんに教えてもらったとの事。田中議員が決算委員会のため対応する。。当時建築科は20人の定員に90人が受験。20キロの山道を自転車通勤されたお話などを伺う。「今の時代は良く分からない」といわれる。私は「長い間生きてこられた方々こそ一番大事なものがあって。今の時代は情報がありすぎて大事なものが見失われているので</p>	 <p>焼き魚。ポテトサラダ とんかつ ブロッコリーのゆず味噌 金時豆 フルーツトマト</p>

			はないかと思ひます」と意見を伝える。お土産に赤旗新聞を渡す。 議 会にいたると思ひがけない方が来るので面白い。 ○河合町の野焼き調査	
10/13	水		今日は朝から急にくしゃみと鼻水がどこかのスイッチを押したように始 まった。鼻炎の薬を飲んだため車の運転が出来ずに、家で15日 更新 のホームページの準備電話相談や、まとめ、文章作りを行う。 夕方から、奈良文化会館で介護保険の学習会に参加 中央社会保障協議会の相野谷安孝氏の話がとても分かりやすか った。来年の介護保険制度の見直し、障害者の支援費制度との関 係も っと知らせていく必要を感じる。今年8月荒川区で老夫婦の無理心 中、ずっと一緒にいたかった。と遺書を残していた。夫は車椅子で 特 別養護老人ホームから外泊中、妻は介護度が軽度で施設に入れ ず 別れ別れだったとの事。。私が福祉を選ぶきっかけとなった高校時 代 ボランティアで老夫婦が病気で引き裂かれた現実と30年たった今 も 変わっていない。当たり前前の幸せを国民に保証する力はある。お 金の 使い方が間違っている	 、 りんご 焼き魚 玉子焼き ごぼうてん イカとサトイモ大根 人参こんにやくインゲ ンの煮物 ずいきのゴマ酢あえ
10/12	火		○今日は難問相談オンパレードの1日でした。 奈良交通でハンドルを握ったまま亡くなった中井さとしさんの奥さ んと 一緒に関係者周り。こんな日に限って財布にお金を入れ忘れ千 円 しかなく、ガソリン1000円だけ入れてもらって、ガソリンスタンドで 住 宅地図をお借りして助かりました。今度は満タン入れさせていただ き ます ○香芝東中学校の理科の実験問題 ○同じ地番が2つある問題で、法務局、高田市役所に行く 昔の小字の地番により、申請者の土地である事は認識できるが地 図 上で地番が違うため書き換えが必要。隣地同意が必要、早く手続 き する必要有。 ○池の工事に伴う住宅のひび割れ問題。 ○夜は通夜に参列 ○明日はリサイクルごみの日です。新聞の山を片付けて切り抜き、 ま だまだ続きます。分別は一仕事	 煮込みハンバーグ 玉子焼き ひじき 菊なのバターいため マカロニサラダ りんご
10/11	月		○朝からの雨もあがり広陵町の町民体育大会が行われました。大 字 ごとにテントを張って、健民グラウンドが、てんとで埋め尽くされまし た。大きな行政ではまねの出来ない事です。盛り上がるのは大字 対 抗リレー。手が、痛くなるほど声援を送りました。 ○相談2件 ○今日は大安吉日。父が商売人でお日柄を気にする人だったの で、 私も時々思い出したように参考にする癖があって見ます。友人の 娘さ んの結婚祝いを届けてきました。次女と保育所で一緒に遊んでいた のが昨日のようです。お幸せに	お休みです
<a href="#">ページトップへ</a>				
10/10	日		○昨日とは違い秋晴れのいい天気。山ほど洗濯をする。 ○はるちゃんを車に乗せるには、チャイルドシートが必要。買いに行 く。夫がはるをおんぶして。食器を洗っていた。なかなか素敵な光 景と 感心する。午後から明日香村までドライブ、友の会の芋ほりはもう 帰 ったのかいなかった。黄金色の田んぼを見ながらの大和路もいい	

		<p>もの。高田ではだんじりが出ていました。[日の出のだんじり日本一や]と面白い掛け声が聞こえました。</p> <p>○はるちゃんが、後ろ足の指でけることを覚えはいはいができるようになりました。右足のけりが強すぎて、たびたびひっくり返っています。</p>	
10/09	土 	<p>○今日から袋井の秋祭りで帰省する予定だったのが、あいにく、台風22号が東海地方上陸との事で、取りやめる。</p> <p>○衣替えを行う。</p> <p>○今週号の赤旗日曜版に子ほめ条例を作っている町のことが紹介された。ただ単にえらいねというほめ方ではなく、何がどうえらいのか具体的にほめる事が大事とか。ほめるのもなかなか難しいものですね。</p>	お休みです
10/08	金 	<p>○県議会最終日</p> <p>○各派代表者会議</p> <p>○議会運営委員会、本日反対討論をする事を伝える。自民より意見が出たが、ルール改正に伴って、審査委員会に委員のいない会派は2日前の通告で出来る事になっていると、議会事務局から説明ある。自民が反対しようとするれば、審査委員会に委員を出しているので2日前に通告し、議会運営委員会の承認が必要となる。ルール改正前は4人以上の会派は自由に出来る事になっていたが1度も行ってない。</p> <p>○本会議で労働会館の使用について特定のところだけを優先して貸している件で、申し込んでも認められていない奈労連より異議申請が出ているものを棄却するという県の議案の反対討論を行う。13年ぶりのこと。5分間以内という制限はあったが大きな一歩となった。シナリオ道理のつまらない議会に凜とした緊張感が感じられた。</p> <p>○土地問題で本人のものである事が確認される書類が発見された。</p>	 <p>玉子焼き、炊き合わせ(えび、高野豆腐、人参、大根、かぼちゃ、インゲン) マカロニのカレーいため、鳥のから揚げ</p>
10/07	木 	<p>○朝から来客。絵馬に墨で、名前。生年月日を書いて神社に奉納。</p> <p></p> <p>○県議会に吉野を愛する会の方が立ち寄られるとの事で、県庁に行く。</p> <p>○労働組合から塵肺問題の申し入れ有。</p> <p>○明日の最終議会の反対討論の準備。前回準備したのが議運で認められず。共産党が5人だった1期目のときに反対討論を本会議場で行った事があったが、4人以上でないとは認めないという決まり、以来13年間討論がなかった。4人以下でも認めるように改正したがまだ実現していない、準備した討論が日の目を見ますように。</p> <p>○次女が新婚旅行のみやげ物を届けに来る。</p>	 <p>つくね団子。玉子焼き、鮭の塩焼き、サラダみかん、天ぷら(さつまいも、しとう、ちくわ、人参)</p>
10/06	水		

	☀️	<p>○五位堂駅早朝宣伝 ○高田土木事務所に申し入れ、ある日突然自分の家が、実はよその土地に建っていて、自分の土地がまったく違う場所にあったという相談で調査を依頼 ○県議団会議 ○個人情報保護条例についてレクチャーを受ける ○本会議の討論の届出提出 ○県委員会総会 ○過労死問題で相談 今日は1日ぎっしりでした。新聞の投書欄でお話会でご一緒させていたいている方の文を見つけました。着物の手入れの事でお母さんが言っていた「汚れたところのごしごと、キレイなところはさっさと」が、印象に残りました。最近汚れたところは、手をつけずキレイな所ばかり、手入れしているように思います。世の中の汚れはごしごしたいですね</p>	 <p>ウインナときゅうりの串刺し、インゲンの胡麻和え、玉子焼き、豚の照り焼き、インゲンいため、柿</p>
10/05	火 👤	<p>○はるちゃんのお宮参りをした神社に奉納する絵馬を買いに行きました。男の子は馬に乗った武将、女の子は高砂。との事です。絵馬を書く人もいなくなっているそうです。お店のおじさんに奉納の仕方を教えていただきました。 ○次女が新婚旅行から帰ってきました。関空まで迎えに行ってきました。 ○生活相談2件 ○議案調査</p>	 <p>秋刀魚の蒲焼、たまごやき、豚肉と青梗菜の炒め物。ひじき、柿、ラディッシュ、きゅうり</p>
10/04	月 ☀️	<p>○五位堂駅周辺のバリヤフリー調査。、藤本みやこ議員香芝東友の会のかたがたと歩いて調査しました。踏切が狭く、歩行者や自転車が危険です。関係機関に要望します。 調査中に電動三輪車に乗っているお年寄りが車がいっぱい踏切を渡れずにすべて通り過ぎた後でわたっていましたが、途中で踏切警報が鳴り出したらどうしようかとときどきしました。</p>  <p>○県議会議案調査</p>	 <p>酢豚、玉子焼き、おでん、しし唐かつおいため、サラダ(赤大根きゅうり 柿</p>
10/03	日 ☁️	<p>○生活相談2件 ○王寺町公民館にて幡野議員、金田議員と日本語教室の見学、ボランティアによって外国人にマンツーマンで指導、検定合格者多数皆さんの熱意に感銘。 ○広陵町で、野村忠宏選手オリンピック柔道金3連覇を祝うパレードと祝賀会に参加、おじさんが最前列で感極まっていたのが印象的でした。何か質問といわれたので私が谷亮子選手とマスコミの扱いについての感想を聞いたところ、野村選手は「今回は3連覇という偉業を多くの方が祝福していただいたのできにしていない。」とき</p>	 <p>日本語教室にて</p>

		<p>っぱり。すがすがしくて金メダル以上に輝いていました。</p> 	
10/02	土	 <p>○ みっちゃんファンクラブ主催の広陵町の古墳、文化財めぐりが雨のため、現地見学は中止。体育館で、新山古墳もえさし古墳のお話を、広陵古文化会会長の坂野さんのお話を聞きました。 「馬見古墳群には古墳の上に家がたっているところは一軒もない。すべて調査して、何らかの形で残してきた」とのお話に、他には無い、公園や、緑地のほとんどが古墳という所に住んでいる私たちが歴史を良く知って後世に伝える責任を感じました。 その保存運動の先頭で頑張ってくれた、広陵町共産党議員の大先輩、羽田一郎さんの生誕100年になる事でなにかをしようと声が出ました。 ○民医連理事会に出席、 ○はるちゃんをお風呂に入れました。 ○イチローが世界記録を塗り替えました。すごい。拍手！</p>	<p>ファンクラブのみんなでおにぎりを持ち寄り、素敵なおにぎりに出会いました。 サララップの上に板のりをひいて、ご飯を乗せお漬物や佃煮。 たらこなど数種類をご飯の上においてご飯をかぶせ包むシンプルですがおいしいものです。</p>
10/01	金	 <p>○今日から葛城市が誕生です。 新庄町と当麻町は、県会1期目のときは北葛城郡でしたので私の選挙区でした。いろいろないきさつはありましたが、住民にとって良かったという市になる事を願っています。</p> <p>○介護保険対策会議。 来年の改正に向けて要求をまとめる事になりました。国は給付を減らして、利用者負担を増やそうとしています。予防給付などいわれていますが、体の機能が衰えてきた時、専門的なスタッフがいないと返って、トレーニングで身体を壊す事も多いようです。介護保険のことを考えるときは自分だったらどうかと考えます。何か目的を達成するためにもう少し体が動けるように頑張ろうという筋肉トレーニングならいいけれど、それが目的では嫌ですね。</p> <p>○夜は、ハローワークの労働者の方々と懇談会をしました。 すべての人は働く権利があり、国は仕事を保証する義務がある。だから国の責任で仕事を斡旋する、ハローワークがあり、仕事がない場合には失業保険がある。という説明を聞かせていただき納得しました。</p>	<p>エビフライ、アスパラガスと人参のバターいため、豚の味噌ステーキ・こんにやくとちくわの田楽トマト、きゅうり、ぶどう</p> 
			<a href="#">ページトップへ</a>